



Le désormais l'ex président régional du SDF pour le Littoral Jean Michel Nintcheu n ainsi que 33 autres militants du parti de la Balance, ont été exclus samedi pour « indiscipline » par John Fru Ndi à la suite d'une réunion du comité exécutif du SDF.

Ces militants du SDF ont été frappé par le « 8.2 », une sanction qui signifie que les membres exclus ne peuvent plus participer aux activités du parti.

En recation, Jean Michel Nintcheu a adressé ce lundi 27 février 2023, une correspondance au secrétaire général de l'Assemblée nationale dans laquelle il demande la suspension des versements prélevés sur son salaire pour le compte du SDF. « Faisant suite à mon exclusion des rangs du Social Democratic Front, parti politique dans lequel je milite depuis près de trois d?cennies, (...) je viens par les présentes vous remercier d'arrêter avec effet immédiat, tous les prélevements qui étaient effectués par vos soins pour le compte dudit, parti sur mes deniers », a écrit le tonitruant député.

Jean Michel Nintcheu a par ailleurs appelé le Président de l'AN à examiner juridiquement la situation au sein du bureau de l'Assemblée nationale auquel il est membre durant la première session ordinaire de l'année 2023 du s'ouvre en mars prochain.